



Realiza un llamado a la pluralidad

Con un llamado al respeto, la pluralidad y la institucionalidad, la diputada Kenia López Rabadán, del Partido Acción Nacional (PAN), rindió protesta como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, cargo que ocupará durante el segundo año de la LXVI Legislatura 2025-2026.

"Soy parlamentaria de carrera porque creo en el equilibrio de poderes y en la pluralidad del poder legislativo", afirmó la legisladora al asumir la conducción del pleno.

En su mensaje inicial

subrayó que bajo su presidencia el único protagonismo lo tendrá "la palabra libre y plural".

Aseguró que confía en "el debate apasionado, pero respetuoso" y en "el cuestionamiento agudo, pero honesto" como bases de la deliberación parlamentaria.

López Rabadán enfatizó su compromiso de encabezar los trabajos con responsabilidad y apertura.

"Me comprometo a representar con institucionalidad republicana a esta Cámara de Diputados frente a los demás poderes, autoridades e instituciones".

También refrendó el respeto a la diversidad política.

— Alejandrina Franco